



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/44/132
S/20473
17 de febrero de 1989
ESPAÑOL
ORIGINAL: ESPAÑOL/FRANCES/
INGLES

ASAMBLEA GENERAL

Cuadragésimo cuarto período de sesiones
**LA SITUACION EN CENTROAMERICA: AMENAZAS
A LA PAZ Y LA SEGURIDAD INTERNACIONALES
E INICIATIVAS DE PAZ**

CONSEJO DE SEGURIDAD
Cuadragésimo cuarto año

Carta de fecha 17 de febrero de 1989 dirigida al Secretario
General por el Representante Permanente de España ante las
Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle adjunto el texto, en versiones francesa e inglesa, de una declaración formulada por los doce Estados miembros de la Comunidad Europea el 16 de febrero de 1989, en relación con la declaración de los Presidentes centroamericanos de 14 de febrero (véase el anexo).

Agradeceré que tenga a bien hacer distribuir el texto de la presente carta y su anexo como documento oficial de la Asamblea General, en relación con el tema titulado "La situación en Centroamérica: amenazas a la paz y la seguridad internacionales e iniciativas de paz", y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Francisco VILLAR

Anexo

**DECLARACION FORMULADA POR LOS DOCE ESTADOS MIEMBROS DE LA
COMUNIDAD EUROPEA EL 16 DE FEBRERO DE 1989 EN RELACION CON
LA DECLARACION DE LOS PRESIDENTES CENTROAMERICANOS**

Los doce Estados miembros de la Comunidad Europea acogen con satisfacción la declaración adoptada por los cinco Presidentes centroamericanos después de la reunión en la cumbre que celebraron en El Salvador el día 14 de febrero.

Los Doce consideran que esta declaración constituye un importante paso adelante en el proceso de plena aplicación del Acuerdo de Esquipulas. Les satisface particularmente el anuncio del Gobierno de Nicaragua de su decisión de convocar elecciones libres y generales dentro del plazo de un año, elecciones a las que asistirán observadores internacionales, como parte del programa de adopción de medidas de reconciliación nacional. Los Doce también desean insistir en la importancia que tiene la decisión de formular un plan conjunto de desmovilización y de reasentamiento y repatriación voluntarios de los miembros de la resistencia nicaragüense y de sus familias.

Asimismo, los Doce toman nota del llamamiento formulado por los Presidentes a todos los sectores, y especialmente a los movimientos insurgentes y a las fuerzas irregulares de la región, a participar en el proceso político constitucional en sus respectivos países, así como de su llamamiento a todos los sectores de la sociedad salvadoreña a participar en las próximas elecciones.

La Comunidad y sus Estados miembros toman nota del llamamiento a la CE que se formula en la declaración, en relación con el programa de integración económica del istmo centroamericano, y esperan analizar, durante la reunión que ha de celebrarse próximamente en San Pedro Sula, las contribuciones económicas y políticas concretas que pueden hacer al proceso de paz en la región.
